

Cuba se rendra avec toutes ses étoiles à la rencontre de baseball avec les États Unis



Cuba composera une sélection avec ses principales figures pour affronter les États-Unis lors de la traditionnelle rencontre qui cette année aura lieu dans l'État de la Caroline du Nord aux États-Unis à partir du premier juillet.

Antonio Castillo, fonctionnaire de la Direction Nationale de Baseball, a signalé que la rencontre servira de préparation en vue du tournoi de ce sport correspondant aux XII^e Jeux Panaméricains de Toronto. Nos principales figures feront partie de la sélection, y seront incluses celles qui jouent en ce moment dans les ligues du Japon et du Canada.

La stratégie des Étasuniens est différente, il y aura deux équipes, une qui affrontera la cubaine et l'autre pour Toronto, indique le site officiel de la fédération de ce pays, [USA Baseball.com](http://USABaseball.com).

Comme il est habituel, la sélection étasunienne qui rivalisera contre la cubaine, aura dans ses rangs les meilleurs joueurs universitaires avec des âges compris entre 20 et 23 ans. Ils commenceront leur préparation le 22 juin en affrontant l'équipe

universitaire de Taiwan dans une série de 5 parties, trois au Complexe National d'Entraînement dans la ville de Cary et les deux autres au stade Los Toros de Durham.

A partir du 1^{er} juillet Cuba sera l'adversaire pendant 5 autres matchs jusqu'au 6 juillet, 2 d'entre eux à Durham, 2 autres au Complexe National d'Entraînement de Cary et le dernier dans la ville de Charlotte.

Paul Seller, directeur exécutif de la Fédération étasunienne, a déclaré lors d'une interview à Durham que c'est émouvant de voir la poursuite durant les quatre dernières années de cette rencontre sportive entre deux des grandes puissances du baseball mondial.

Pour les citoyens de la Caroline du Nord , siège des cinq matchs, ce sera une excellente opportunité de voir du bon baseball. Les matchs à Cuba l'année dernière ont été une expérience positive pour tous et nous espérons que cette même atmosphère se répète cette année , a conclu Paul Seller.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/53028-cuba-se-rendra-avec-toutes-ses-etoiles-a-la-rencontre-de-baseball-avec-les-etats-unis>



Radio Habana Cuba